

Gasthaus Fischerhäusl

Ein Ort zum Entspannen direkt am Badensee Weißlahn

Direkt am Badensee Weißlahn liegt das Traditionsgasthaus Fischerhäusl seit nunmehr 25 Jahren, das seit 2 Jahren unter dem Pächter Thomas Fuchs geführt wird. Ein bei Radfahrern, Anglern, Badegästen, Spaziergängern und zahlreichen Stammgästen beliebte Einkehr.

Auf Qualität und Regionalität wird in der guten Küche sehr viel Wert drauf gelegt. Ob bei Salaten bis hin zum klassischen Wienerschnitzel mit hausgemachten Kartoffelsalat und noch vielem mehr, ist für jeden was dabei. Das gemütliche Stüberl bietet Platz für 30 Personen. Sollte das Wetter einmal nicht so mitspielen, können im



Besuchen sie beim Gasthaus Fischerhäusl die 18 Loch Fun Minigolfanlage und den Kinderspielbereich

Foto: Thomas Fuchs

weiträumigen Gastgarten beheizbare Gastronomiezelte aufgestellt werden.

Der sonnige Gastgarten im Grünen lädt dazu ein, die Seele baumeln zu lassen und den Tag zu

genießen. An der 18 Loch Fun Minigolfanlage und dem Kinderspielbereich ist für die ganze Familie Unterhaltung gesorgt. Gern wird bei diversen Charity Aktionen teilgenommen.

WERBUNG